



## MC no dará a Morena los votos que le faltan para aprobar la iniciativa: Laura Ballesteros

ANDREA BECERRIL

Movimiento Ciudadano (MC) no dará a Morena los votos que le faltan en el Senado para aprobar la reforma judicial, como han filtrado desde el *Prian*, advirtió la diputada electa Laura Ballesteros. “Recomendaría que tengan bien vigilado al PRI, que le amarren las manos a *Alito* Moreno”, que es quien va a tratar de negociar.

Entrevistada en la Comisión Permanente, resaltó que el dirigente de MC, Dante Delgado, expuso de manera muy clara que no van a acceder a que con la reforma judicial se afecte el equilibrio entre poderes. “Nos preocupa que más bien es un pleito entre cúpulas para quitarle poder a una y dárselo a otra, en lugar de llevar la justicia a las personas de a pie.”

Expuso que la reforma judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador es incompleta, ya que no toca, entre otras cosas que no funcionan, a los agentes del Ministerio Público.

Por ello, insistió, no pueden avalar la reforma, pese a la “*guerra sucia* del *Prian*, que se ha cansado en repetir que nosotros le hacemos el juego a la bancada del oficialismo,

y la verdad es que ahí están las votaciones en el Congreso, y todas las de MC están acreditadas perfectamente en los contrapesos y equilibrios que hemos dado”.

El grupo parlamentario que más ha votado con Morena, sostuvo, es el PRI, “y por eso mi recomendación sería que le amarren las manos a *Alito* Moreno”.

Hizo notar que los bancadas en ambas cámaras no están aún definidas, porque faltan por resolver muchas impugnaciones presentadas ante el Instituto Nacional Electoral sobre la sobrerrepresentación de Morena. Es, dijo, un tema de máxima prioridad para MC.

“Nos están subrepresentando, porque sacamos 11 por ciento de la votación y nos quieren dar 5 por ciento de legisladores en ambas cámaras”, acusó.

Por separado, el diputado de MC Carlos Alberto León aseveró que México necesita una reforma judicial integral, no una “propuesta a modo de revancha por un Presidente y una legislatura que están a punto de concluir su encargo”.

A su juicio, no debe imponerse una reforma de esa magnitud a la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, y a la nueva legislatura.